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Question Isabelle Opan-Du Pasquier 
 
 
Personnel soignant: où en est-on? 
 
 
En octobre 2000, le Grand Conseil exprimait ses préoccupations concernant les 
conditions de travail du personnel soignant. 
 
Par la presse, nous apprenons coup sur coup le débrayage ponctuel de ce même 
personnel, l'existence d'un groupe de travail et la révision de la classification salariale de 
l'ensemble des professions soignantes pour janvier 2002 dans le canton de Vaud. 
 
Sachant que les travaux de révision et d'amélioration professionnelle de ce personnel 
prendront un certain temps avant d'aboutir, quelles garanties le Conseil d'Etat peut-il nous 
donner à court terme? 
 
La Conférence des directeurs de la santé (CDS) prend-elle position? A-t-elle émis des 
recommandations? Comment le Conseil d'Etat entend-il procéder? Quelle est la situation 
objective dans nos hôpitaux? 
 
 
Cosignataire: E. Bernoulli. 
 


